

Inauguran en el antiguo Casino las dependencias del nuevo Ayuntamiento, lugar donde se ubicará también la futura Biblioteca

La Casa Consistorial vuelve al corazón de Sant Feliu

JORDI ABAYÀ

El conseller de Governació i Administracions Públiques de la Generalitat, **Joan Carretero**, inaugurarà la nueva sede del Ayuntamiento de Sant Feliu de Codines este domingo, día 16. Los actos se iniciarán con una visita a las nuevas dependencias municipales y después tendrá lugar un pleno extraordinario presidido por el mismo. Posteriormente habrá un acto lúdico, un refrigerio y los vecinos podrán visitar las nuevas instalaciones.

La implantación de la Casa de la Vila, en el lugar que había sido ocupado por el Casino Santfeliuenc, en la plaza de Josep Umbert, se quiere que sirva para impulsar el centro urbano y comercial. Para hacer posible este proyecto, además de la Casa Consistorial, el nuevo edificio



Xavier Solanas

El nuevo Ayuntamiento destaca en la plaza

acoge diferentes dependencias municipales y en el futuro será también sede de la biblioteca.

La nueva sede municipal es obra de los arquitectos **Lluís Dilmé i Romagós**, y **Xavier Fabrè i Carreras**, y ocupa un

espacio de 1.635 m² repartido en tres plantas. Las obras han tenido una duración de unos dos años. La distribución de las dependencias es la siguiente:

Planta baja: Incluye el acceso principal, vestíbulo y las

dependencias de la Policía Local. La nueva Biblioteca ocupará el lado izquierdo de la planta baja hasta el fondo del solar. Se prevé que este octubre se lleve a cabo la adjudicación de la obra.

Planta primera: Incluye los usos de recepción-vestíbulo donde se instalará la Oficina d'Atenció Ciudadana (OAC) que se pone en marcha en coincidencia con el nuevo edificio. La OAC se basa en el concepto de ventanilla única y quiere ser un instrumento para agilizar y mejorar la relación del ciudadano con el Ayuntamiento. En esta planta se encuentra la sala de plenos, el área de administración general, el departamento de contabilidad, alcaldía, secretaría-intervención, dos salas de reuniones y un archivo.

Planta segunda: Ubica los servicios técnicos, el juzgado de paz y la oficina de atención tributaria, el archivo histórico, cuatro despachos para los concejales y una área de mantenimiento.

El edificio incorpora las últimas novedades en tecnología, entre ellas una red wi-fi a través de la cual los trabajadores municipales podrán acceder a la intranet corporativa.

SANTA EULÀLIA DE RONÇANA

Santa Eulàlia será el cuarto municipio de la comarca que realizará recogida selectiva de basura con este sistema

Luz verde al puerta a puerta

JORDI ABAYÀ

El sistema de recogida de basuras puerta a puerta se va haciendo un hueco en nuestra comarca. SI primero fueron Lliçà de Vall y Sant Feliu de Codines y apenas hace unos días Sant Antoni de Vilamajor, ahora este sistema se pondrá en marcha en Santa Eulàlia de Ronçana. Será, muy probablemente, a partir del mes de febrero del año próximo.

Como paso previo a la puesta en marcha de este servicio, que se está demostrando bastante eficaz en los lugares donde ya funciona, el Gobierno y los partidos de la oposición aprobaron hace unos días el plan de residuos municipal. El nuevo plan de

residuos tiene que permitir rebajar el déficit que ahora mismo arrastra el servicio. Por esto, y a sugerencias de Convergència i Unió y Partido Popular, el Ayuntamiento se comprometió a incrementar anualmente la tasa de basuras sólo en el IPC catalán, al menos, en los próximos 4 años. Actualmente el coste del servicio de recogida de basuras es de unos 535.000 euros. Los vecinos, a través del recibo, pagan 396.000. Del resto, 139.000 euros, se debe hacer cargo el Ayuntamiento. El nuevo plan

APOYO

El nuevo servicio, respaldado por el gobierno y la oposición, se pondrá en marcha el próximo año

de residuos municipales también comporta una revisión del contrato de recogida de basura domiciliaria. Con este objetivo, en el último pleno municipal, el Ayuntamiento aprobó iniciar el expediente para modificar el convenio con Ecosenda, la concesionaria actual del servicio. El nuevo documento, que se tiene ahora que negociar, tiene que incorporar las prestaciones de la recogida selectiva. El puerta a puerta se implantará de forma progresiva, primero llegará a una zona y después, paulatinamente, se

extendrá a las otras dos en que se ha dividido el municipio. Antes, se llevará a cabo una campaña de información y comunicación entre los habitantes de cada sector. El nuevo sistema de recogida domiciliaria tendrá lugar de tres a cuatro veces por semana. Se recogerán los desechos domésticos, fracción orgánica, inorgánica, cartón-papel, voluminosos y restos de poda. También se ofrecerá la recogida selectiva a los establecimientos comerciales y de servicios. La puesta en marcha del puerta a puerta incluirá la desaparición de los contenedores de las calles a excepción de los de vidrio, que se mantendrán. Este sistema también tiene que mejorar la selección y la recuperación de residuos. Actualmente, la recogida selectiva sólo representaba un 10'8% del total. Con la aplicación del nuevo modelo, los objetivos pasan por llegar al 65% de recuperación de basura, al menos en los primeros años.